

WARTA

Tanamkan Akhlakul Karimah Persit KCK Cab. XXVI Gelar Pengajian Rutin

Basory Wijaya - TUBAN.WARTA.CO.ID

Sep 23, 2022 - 08:50



TUBAN, – Untuk meningkatkan iman dan taqwa Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban Ny. Roza Suhada beserta anggota dari ranting jajaran menggelar pengajian rutin dengan penceramah ustadz Muhammad Romli Al Khafidz bertempat di Masjid Al Amin Makodim 0811 Jln. Dr. Wahidin Sudiro Husodo No. 800 Tuban , Kamis (22/9/2022).





Ibu Ketua Persit mengungkapkan bahwa “Pengajian rutin ini dilaksanakan agar anggota Persit Kartika Chandra Kirana khususnya Persit Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban menanamkan akidah dan akhlak mulia dalam sendi-sendi kehidupannya baik sebagai seorang isteri prajurit, sebagai peran ibu dilingkungan keluarga maupun dalam berkehidupan dilingkungan masyarakat dan organisasi.

Pengajian ini juga bertujuan untuk menjalin silaturahmi, mempererat ukhuwah islamiyah serta memperkuat iman, dan takwa kepada Allah SWT, dan diharapkan selesai kegiatan ini, tali silaturahmi semakin erat, dan hubungan kekeluargaan semakin baik.

Sementara itu dalam tausiahnya oleh ustadz Muhammad Romli Al Khafidz menjelaskan,” Pengertian wudhu tentu perlu dipahami oleh seluruh umat Islam. Peralnya, salah satu rukun salat ini wajib dilakukan agar Allah SWT menerima salat atau setiap ibadah yang kamu laksanakan dan dianggap sah.

“Wudhu berasal dari kata wadha’ah yang berarti kebersihan dan baik. Sederhananya pengertian wudhu adalah salah satu cara menyucikan anggota tubuh dengan air. Hal ini berkaitan dengan seorang muslim diwajibkan bersuci setiap akan melaksanakan salat. Berwudu bisa pula menggunakan debu yang disebut dengan tayammum.” Pungkas Romli.

Seperti firman Allah SWT dalam Al Qur’an sebelum hendak melakukan Shalat

“Wahai orang-orang yang beriman jika kalian berdiri untuk (mendirikan) salat maka cucilah wajah-wajah kalian dan tangan-tangan kalian hingga ke siku-siku dan basuhlah kepala-kepala kalian dan (cucilah) kaki-kaki kalian hingga kedua mata kaki...” (QS. Al-Maidah [5]:6). (Pendim0811)